



Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Mon, 13.11.2006

Beginn: 18:30

Ende: 21:30

Anwesende

- Lothar Heinrich (heinix@sbox.tugraz.at)
- Patrick Strasser (past@sbox.tugraz.at)
- Christina Fressel (christina.fressel@telematik.edu)
- Bernhard Filipic (bfilipic@htu.tugraz.at)
- Bernhard Tittelbach (bernhard.tittelbach@telematik.edu)
- Hartwig Brandl (hbrandl@telematik.edu)
- Eva Daum (eva.daum@telematik.edu)
- Michael Klamminger (klammimi@sbox.tugraz.at)
- Matthias Straka (mstraka@student.tugraz.at)
- Nikolaus Hammler (nikolaus.hammler@telematik.edu)
- Paul Rouschal (paul.rouschal@student.tugraz.at)
- Martin Stadler (eagle@htu.tugraz.at)
- Michael Gissing (m.gissing@student.tugraz.at)

Gäste

- Rudi Weissenbacher (ruwe@sbox.tugraz.at)

Schriftführer: Nikolaus Hammler

Beschlussfähigkeit: ist gegeben

Tagesordnungspunkte:

1. [Begrüßung](#)
2. [Feststellen der Beschlussfähigkeit](#)
3. [Verlesung und Genehmigung der TO](#)
4. [Bericht der Besprechung "Zukunft FakV Informatik"](#)
5. [Bericht der letzten Willkommensnachmittage](#)
6. [Strategiesitzung der Fakultät Informatik](#)
7. [Prüfungsordnung D&A](#)
8. [StartUp-Seminar](#)
9. [Fraktionsaufkleber](#)
10. [Weihnachtsfeier \(Organisatorisches\)](#)

11. [KIF \(Konferenz der Informatikfachschaften\)](#)
12. [Institutsstammtische](#)
13. [Allfälliges](#)

ad TOP

1. Begrüßung durch die Vorsitzende
2. Beschlussfähigkeit ist vier von fünf anwesenden MandatarInnen gegeben.
3. Es wird ein neuer TOP "Prüfungsordnung D&A" vor "StartUp-Seminar" eingefügt.
4. Hartwig berichtet über die Besprechung "Zukunft FakV Informatik": In Zukunft sollen die Sitzungen in Lokalen stattfinden (z.B. morgen im moxx). Als Versuch für eine positive (Zusammen-)arbeit sollen sich einmal im Monat beide Basisgruppen (Telematik und Informatik/SeW) treffen und über Dinge, die beide betreffen, diskutieren. Der Grundgedanke war, gemeinsam große Projekte zu bearbeiten.
5. Michael G. und Martin berichten über die jüngsten Willkommensnachmittage.
6. Am Mittwoch findet die Strategiesitzung der Fakultät Informatik statt.
7. Es wurde über angebliche Änderungen des Übungsmodus in D&A diskutiert bzw. die jetzige Situation klargestellt.
8. Es gibt ein Startup-Seminar für alle HTU-"Neulinge", daß Grundlagen über Vertretungsarbeit und die Gremien der HTU behandeln soll.
Mögliche Teilnehmer aus der Basisgruppe Telematik: Rudi, Robert V., Michael G. und Michael Z.
9. Hartwig berichtet über Fraktionsaufkleber im Gebäude Inffeldgasse 16b.
10. Nachdem es nicht mehr lange bis zur Weihnachtsfeier ist, soll nun Organisatorisches zur Weihnachtsfeier besprochen werden: Es muss der Raum (Bibliothek) organisiert werden, Einladungen geschrieben und verteilt werden.
Martin erklärt sich bereit jetzige Organisationsaufgaben durchzuführen.
11. Bernhard T. leitet ein: Die FakV Informatik veranstaltet die KIF. Es sind nur mehr drei Wochen Zeit und es wird noch dringend Mitarbeit und Engagement benötigt. Patrick hat bereits eine E-Mail ausgeschrieben mit noch unbesetzten Aufgaben, z.B. Erreichbarkeit, Portier, Leute in Empfang nehmen und kassieren. Im Wiki (kif.htu.tugraz.at) ist die Liste ebenfalls.
Patrick fragt, ob eine (bindende) Einteilung gemacht werden soll oder man sich darauf verlassen soll, dass Leute mithelfen werden.
Es soll ein Plakat für eine Einteilung in der Basisgruppe aufgehängt werden, wo sich jeder eintragen kann.
Es müssen noch Seminarräume organisiert werden, Patrick hat bereits HS i1A organisiert.
Öffentliche Verkehrsmittel (Rabatt für eine Karte nur fürs Wochenende), Pläne für öffentlichen Verkehr besorgen, Kartenblock möglich, Infoheft.
Anton kümmert sich bereits um die Verpflegung, jedoch wird auch hier tatkräftige Hilfe benötigt.
Es folgen Mails mit Aufgaben.
Michael K. kümmert sich um ein Zimmer im WIST-Heim für Jörg, einem körperbehinderten Teilnehmer der KIF.
12. Eva stellt die Frage, ob wieder Institutsstammtische nach dem IGTE Stammtisch vor zwei Wochen stattfinden sollen. Die allgemeine Stimmung war positiv.
13. Eva:
 - Morgen, Di, 13.11.2006 findet die Veranstaltung "Brennst TU" statt. Ab 18:00 wird es dabei einen Sozialvortrag von Hartwig im HS i7 geben mit anschließender Diskussionsrunde.
 - Heute war konstituierende Senatssitzung
Den Vorsitz hat wieder Prof. Muhr übernommen, Prof. Puff wurde als erster Stellvertreter und Prof. Riebe als zweiter gewählt.
Michael K.:
 - Michael war bezüglich einer Newsgroup für Differentialgleichungen bei Prof. Kern, der sich sehr positiv geäußert hat und sich um die Einrichtung derselben kümmern wird.Hartwig:

- Das TU-fremde Inventar wird mit neuen (roten) Inventaraufklebern ausgestattet.

Inhalt: www-telematik@htu.tugraz.at

Protokoll Management: bernhard.tittelbach@telematik.edu